

Propuestas

Nivel académico

1. **La práctica hace al maestro:** A lo largo de la carrera, se ofrecen estrategias que fomentan las habilidades prácticas de los estudiantes. Sin embargo, consideramos que este aspecto se puede fortalecer dentro de la facultad. De la mano de los profesores y los convenios actuales que tiene la facultad, se incentivarán las charlas de temas de interés, junto con talleres que se puedan dictar dentro y fuera de la facultad. Estas alternativas permitirán afianzar los temas teóricos vistos a lo largo de la carrera, tener un mayor acercamiento a la vida profesional y además reconocer el trabajo interdisciplinar.
2. **NotiPatrimonio:** Se pretende que la información general de los temas que concierne a la facultad sea de fácil acceso y logre llegar a la gran mayoría de estudiantes de todos los semestres. Por esta razón, nos apoyaremos en los canales que ya conocemos (WhatsApp, Instagram, correo institucional). Además, se implementarán en la facultad carteles con información concisa, esto con el fin de que la información tenga un mayor alcance.

Nivel social

1. **Construyendo Facultad en Comunidad:** Las actividades de integración, además de ser espacios para darnos un respiro de la carga académica, también son espacios para integrarnos y darnos la oportunidad de conocer a más personas. Es por esta razón que se plantea continuar con las labores de inclusión y participación a nivel semestre, carrera y facultad. Para esto, se mantendrán y se fortalecerán las iniciativas actuales como el intercambio de libros y la fiesta de disfraces y adicionalmente se crearán actividades como el intercambio de regalos o los foros de cine. La idea es que sean espacios donde te puedas relajar, divertir y además donde puedas crear lazos que contribuyan a la unión de la facultad.
2. **Tu amigo el representante:** En todos los procesos que se pretendan llevar a cabo, la comunicación es fundamental. Es por esta razón que el último viernes de cada mes organizaremos encuentros en la facultad con el fin de que podamos conversar y nos cuenten las inquietudes que tienen, sin embargo, los espacios de diálogo siempre estarán abiertos en caso de que quieran conversar con nosotros.
3. **¿Y dónde queda mi salud emocional?:** A pesar de que la universidad ya posee herramientas y espacios que traten el tema de salud mental. Consideramos importante que dentro de la facultad se generen espacios seguros, por esta razón creemos que los profesores, deben ser parte fundamental del proceso.

Se pretende realizar talleres y capacitaciones para los profesores con el fin de que ellos sepan cómo proceder ante situaciones de crisis en medio de las clases o incluso cuando un estudiante recurre a ellos para contarle alguna situación por la que esté pasando. Se espera que los estudiantes que están pasando por diversas dificultades puedan encontrar apoyo dentro de la facultad.

Nivel de género

1. La pedagogía, una aliada de género

Los temas de género están empezando a tomar la importancia que merecen dentro de la universidad y la facultad debe consolidar buenas bases en el tema de género. La mejor manera en la que se puede identificar las situaciones en las que te sientas incómoda o incluso en aquellas en las que estás siendo víctima (aplica dentro y fuera de la universidad) es desde el conocimiento. De la mano de la unidad de género y las charlas pedagógicas se pretende que puedas identificar las situaciones en las que te sientes vulnerada y la manera en la que puedas ponerle límites.